
2012 年 1 月 20 日（金） 
 

六葉会 第 9 回常任幹事会議事録 

 

日 時：2012 年 1 月 20 日（金）19 時～21 時 

場 所：前門飯店 

出席者：加藤武(6)・永野肇(8)・島根正隆(9)・石井眞一(18)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20) 

 石井裕一(21)・小泉孝一(22)・早坂潤(24)・中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・髙橋浩司(30) 

甲斐深雪(31)・横地康子(32)・渡邊要(38)・鈴木由美子(42)・高石智一(43)・芹田祐一(44) 

門脇美有紀(49)・野澤玖実子(57)       敬称略 21 名 

  

１．会長挨拶  永野会長より 今年もよろしくお願いいたします。 

２．来賓ご挨拶  ご都合により欠席 

３．学校より  なし 

４．前回議事録の確認 

    常任幹事会（12 月 21 日）承認 

    役員選考委員会（12 月 21 日）承認 

 

５．報告事項 

・ 役員選考委員会より 石井委員長より報告があり、議事録通り全会一致で承認 

 

６．協議事項   

次回選考委員会では次の各委員長候補を選考します。各委員会に常任幹事を配置し委員会等を積極的に 

開催し活動をしていただきたい。承認 

     ・役員選考委員会（第 3回を 1月 24 日に行います） 

       今後の役員選考について以下の委員役員を選出します。 

卒業生支援委員会 

母校支援委員会 

企画委員会 

会報委員会 

        会則及び維持会費見直し特別委員会 

        会計 

        会計監査 

        書記 

  

７．その他 

    萩原副幹事長から 

    ・加藤さんから依頼のあった 7月 23 日にみなとみらい小ホールで行われます六葉会常任幹事横地さ 

んの「リリコ・ソプラノ・リサイタル」に対する六葉会による名義後援依頼の件は、三役会で検討し 

た結果、名義後援は、難しいとの結論に至りました。 

その理由は、後援が可能な場合は、①社会貢献を目的とする事業であること。②六葉会と同じ目的で 

あること（母校の支援・会員の親睦）のいずれかを目的としていることが望ましい。 

その条件をベースに今回の依頼をみた時、名義後援には該当しないだろうとの結論に達しました。 

これまで、名義後援を出していた事例としてゴルフ大会がありますが、参加者が明確に六葉会会員に 

限定されているし、目的も親睦であることを考慮し、ご理解頂ければと思います。 

 

 



高橋副会長から 

本件をきっかけにして、今後のことも考え後援（協賛）に関するチェックシート（案）を作成しました。 

内容等今後の常任幹事会で検討し、確定して行きたいと思います。 

 

・維持会費の振込票の控えにコメントがあることがあります。今日は見本もないので次回以降この閲覧・

チェック等の件について検討していきたいと思います。 

 

８．次回以降日程  

 役員選考委員会     1 月 24 日（火）19 時～ ラウンジ室 

 合同同窓会幹事会    2 月 7 日（火）18 時 30 分～ 新年会 

 三役会         2 月 21 日（火）19 時～ 能見台ロイヤルホスト 

 常任幹事会       2 月 24 日（金）19 時～ 会議室 

  

【その他懸案事項】 

     維持会費金額見直し・入校証の着用励行・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰越と予備費の書き方の工夫・学校との協議会 

「後援・協賛のチェック申請書」の作成・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で回覧 


